市長メッセージ(陽性確認者報告とまん防重点措置への移行) 【令和3年7月2日発表】

本日、新型コロナウイルス感染症に関し、新たにお一人陽性確認者が確認されました。この一週間では、他に陽性確認者はございませんが、まだまだ、まだまだ、予断を許しません。

まず、ワクチンの接種についてのご報告いたします。本日現在、接種希望高齢者の概ね85%、1万7千人以上の方が初回の接種を終え、このうち9千人以上の方が2回目の接種を終えられております。引き続き、接種希望高齢者の全員が7月中には2回の接種を終えていただけますよう、取り組んでおります。

また、64歳以下の方につきましては、現在、接種券、順次発送しておりまして、今月中旬には、予約方法や予約開始時期をお知らせするご案内を郵送する予定です。大阪など国の大規模接種会場などで接種を希望され接種券が必要な方は、本市の新型コロナワクチンコールセンター0772-66-3226までお問い合わせください。なお、ワクチン接種済みの方におかれましても、引き続き、マスク着用はじめ感染防止対策の徹底を、よろしくお願いいたします。

さて、今月 11 日までの間に「まん延防止等重点措置」が実施をされており、引き続き、大切なご苦労、ご負担をおかけしますが、今後とも、気を許すことなく、感染防止の徹底を、ぜひよろしくお願い申し上げます!

大切なことは、基本的な対策の徹底です。このため、①日中も含めた不要不急の外出・移動の自粛、②飲食機会における感染防止対策、例えば飲食時でも会話の際のマスク着用、入店・退店時等手指の消毒、時間・人数は2時間以内・4人までを目安に、などの<きょうとマナー>の徹底、③また、家庭内感染等を防ぐための対策の周知徹底、具体的には、発熱等の症状がある場合の出勤・登校等の自粛とかかりつけ医などお医者様への相談の徹底、同居家族に発熱等の症状がある場合のご家庭内でのマスク着用の励行、検温の習慣化や帰宅後の手指消毒の徹底などです。

また、飲食店等の営業時間短縮の要請についても、引き続き一定の要請がなされております。また、市内各種公共施設などの使用やイベントの開催にあたっては、時間や人数制限などのルールや基準の順守の徹底をよろしくお願いいたします。飲食店等への要請内容、施設利用・イベント等の制限・基準等については、詳しくは、京都府又は京丹後市のホームページ、関連のチラシなどを、ご覧ください。

最後に、ぜひともにお願いしていることは、感染者の方またそのご家族、関係者

を巡り、人権侵害になるようなこと、例えば、探し出し、誹謗、中傷、うわさ話などは、決して私たちとして行わない、ということです!むしろ、感染者の健康回復をご一緒に応援していただき、行政としても全力でご支援をしてまいります。市民の皆様にもどうぞよろしくお願いいたします。

ご自身と大切なご家族、友人・隣人を守るため、また、地域の医療を支え守るため、必要な感染予防の対策を徹底的に継続し、市民みんなで力を合わせて、この難局をみんな一緒に乗り越えていきましょう!

令和3年7月2日

京丹後市長 中山 泰